

Pressemitteilung

15.12.2015

Baustart für neue Pflegeangebote in Münchberg – EJF schafft moderne Versorgungsstrukturen im Herzen der Stadt

Münchberg. Heute fiel der Startschuss für ein neues Pflegeprojekt in der Seniorenwohnanlage Münchberg. Im Beisein von Landrat Dr. Oliver Bär und Münchbergs Erstem Bürgermeister Christian Zuber beging das EJF (Evangelisches Jugend- und Fürsorgewerk) feierlich und offiziell den Baustart: An der Luitpoldstraße 25–27 entstehen bis Ende 2026 eine Tagespflege, zwei Pflege-Wohngemeinschaften sowie ein ambulanter Pflegedienst. So entsteht ein integriertes Angebot, das pflegebedürftigen Menschen ein sicheres und selbstbestimmtes Leben in vertrauter Umgebung ermöglichen soll.

„Wir schaffen hier ein modernes, wohnortnahe Pflegeangebot mit echter sozialer Wärme“, betont EJF-Vorstand Dr. Andreas Eckhoff. „Münchberg erhält einen Ort, an dem Gemeinschaft, professionelle Pflege und menschliche Nähe auf zeitgemäße Weise zusammenfinden. Dieser Baustart ist ein wichtiger Schritt für alle Beteiligten und ein Signal für die Zukunft der Pflege in der Region.“

Die neuen Angebote werden als verbundenes Versorgungskonzept entwickelt: Die Tagespflege soll ein Ort der Begegnung, Aktivität und Entlastung für pflegende Angehörige werden. Die beiden Pflege-Wohngemeinschaften ermöglichen ein Leben in kleinen, familiären Gruppen mit individueller Betreuung. Der ambulante Dienst stellt die medizinisch-pflegerische Versorgung im Zuhause der Menschen sicher und ergänzt das Gesamtkonzept um flexible Unterstützungsangebote.

„Wir möchten Pflege dort anbieten, wo Menschen leben, mitten in Münchberg“, sagt Markus Franke, Geschäftsbereichsleitung Wohnen und Pflege im Alter beim EJF. „Unser Ziel ist ein Netzwerk aus verlässlicher Unterstützung, hoher Fachlichkeit und echter Verbundenheit mit der Stadt. Die nächsten Monate sind entscheidend, um Strukturen aufzubauen, Teams zu entwickeln und gemeinsam zu gestalten, was hier entstehen soll.“

Die Planungen sehen vor, dass die neuen Angebote Ende 2026 in Betrieb gehen. Derzeit werden die baulichen Grundlagen geschaffen. Parallel laufen die konzeptionellen Vorbereitungen, darunter die Abstimmung mit den Kostenträgern, die Einrichtung der künftigen Räumlichkeiten sowie der Aufbau des Leitungsteams. Mit dem Baustart ist ein zentraler Meilenstein erreicht. Er ist für das EJF ein wichtiger Schritt, um die pflegerische Versorgung in Münchberg und Umgebung nachhaltig zu stärken.

Wir freuen uns, wenn Sie auf den Baustart hinweisen möchten.

Ihre Ansprechpartner sind die Unternehmenskommunikation des EJF und

Markus Franke

Geschäftsbereichsleitung Wohnen und Pflege im Alter

Tel. +49 (0) 30 76 884 2121

E-Mail: franke.markus@ejf.de

Das EJF (Evangelisches Jugend- und Fürsorgewerk) ist ein bundesweit tätiges, christlich geprägtes Unternehmen der Sozialwirtschaft. Es schafft Hilfe für Menschen aller Altersgruppen und Glaubensrichtungen, die eine besondere persönliche und soziale Zuwendung brauchen. Das EJF entwickelt und betreibt ambulante und stationäre Angebote für Menschen mit Behinderung, für Kinder, Jugendliche und Familien, für Senior:innen sowie wohnungslose und geflüchtete Menschen. Zum EJF gehören außerdem Einrichtungen der Kindertagesbetreuung, Beratungs- und Bildungsarbeit sowie Integrationsunternehmen.